

## ***CÁNCER:***

Trono: La luna (Lilith)

21 de junio - 22 de julio.

Esta constelación toma su nombre del cangrejo que fue enviado por la diosa Hera para ayudar a Hidra, quien es la serpiente de 9 cabezas guardiana de las puertas del inframundo en la tierra y que fue confrontada por Hércules o Heracles. Este ser era el guardián defensor de la serpiente, se le conocía con el nombre de Carcinus, el cual muere a manos de Hércules. La diosa Hera recompensa a Carcinus, convirtiéndolo en una de las doce constelaciones del firmamento.

Carcinus significa *cangrejo* en latín.

Esta casa zodiacal se encuentra bajo el gobierno de la luna, la cual desde tiempos ancestrales es reconocida como Isis, Selene y otras diosas maternas. Dentro de la cultura hebrea se le conoce con el nombre de Lilith, quién era la jefa comandante de los espíritus de la noche, de los demonios. Conocida como la madre protectora de los gigantes de la tierra, los cuales eran seres deformados genéticamente y que no tenían pureza en su ADN.

Se le considera uno de los espíritus que provocan cuadros de epilepsia, alteraciones de conducta durante las fases lunares, y la muerte súbita en la cuna. También es regente de espíritus súcubos e íncubos, trayendo experiencias de índole sexual durante el sueño. Ella comanda la liberación sexual, el feminismo, la anarquía y la lucha contra la

autoridad del hombre; también se le conoce como la reina de los vampiros. En la actualidad la vemos manifestada a través de la cultura gótica y todo lo que está inspirado en la noche, lo oculto y de carácter vampírico.

En la mitología egipcia la encontramos con el nombre de Ast, lo cual significa *trono* o Isis la gran maga, reina de los dioses, fuerza fecundante de la naturaleza. Se le decía señora del cielo, de la tierra y del inframundo. Uno de los nombres que tenía era señora de las pirámides y señora del año nuevo, quien iniciaba en lo que conocemos como el mes de marzo o abril.

El emperador Calígula obligó al pueblo a adorarla, y Vespasiano la consagró como diosa principal en todo el mundo mediterráneo, adquiriendo en Roma el título de Reina del cielo, evolucionando así, hasta convertirse en la María Lactante, o sea, la virgen que le está dando el pecho al niño, la cual es adorada hasta el día de hoy en la Península Ibérica.

En la cultura griega se le adora como Selene. La escritura también la menciona en el libro de Isaías capítulo 34:11:

Se adueñarán de ella el pelícano y el erizo, la lechuza y el cuervo morarán en ella; y se extenderá sobre ella cordel de destrucción, y niveles de asolamiento.

En los textos hebreos la palabra original para lechuza es Lilith o Lamia. Ella forma parte del sistema conocido como la reina del cielo, que está conformado por las diferentes deidades femeninas

siendo Lilith la que se mueve en el poder de la magia. Ella gobierna sobre todo los demonios del satanismo. Es un espíritu que pide derramamiento de sangre, especialmente de niños inocentes.

Declaremos lo que dice Isaías 24:23

La luna se avergonzará, y el sol se confundirá, cuando Jehová de los ejércitos reine en el monte de Sion y en Jerusalén, y delante de sus ancianos sea glorioso.

La diosa Isis tomó muchas de las características de la diosa Hathor, la cual estaba representada como becerro. Lo cual quiere decir que Israel en el desierto, a quien estaba adorando, era a este espíritu. Lo que también fue hecho a través de Jeroboam, cuando desvió la atención de Israel para llevarlos a adorar a Isis sobre los montes de Dan y Betel.

El mes cuarto, llamado Tammuz, donde se adora a este espíritu, concuerda con la asignación de la tribu de Rubén, el que perdió la primogenitura por causa del pecado de fornicación con la concubina de su padre. Es un mes para estar atentos y romper todo tipo de tentación en estas áreas. Precisamente durante este mes fue cuando Israel levantó el becerro de oro y cuándo se rompieron las tablas de la ley.

En este mes los espías salieron para ver la tierra, llenándose de temor y miedo por lo gigantes. Caleb, declaró que no debían de tener temor porque el amparo de estos gigantes, se había apartado de ellos. ¿Quién era ese amparo? Precisamente tenía que ver con Lilith, la madre protectora de los gigantes. Ellos no entendieron que no solamente iban a conquistar un

terreno natural, sino también, el terreno espiritual, ya que todo Canaán estaba dedicado a la reina del cielo y a Baal.

En hebreo la constelación de Cáncer se conoce con el nombre de Sartan, lo cual se refiere a sacarle la cáscara externa de la realidad, a fin de poder ver el fruto real. Tiene que ver con la capacidad de ver bien. Este trono quiere llevarnos a ver mal, con el fin de que seamos sacados del propósito.

El trono de la magia trae encantamiento y seduce con una visión errónea de las cosas. Eso le pasó a Israel cuando no vieron que Moisés bajaba del monte; lo mismo les sucedió a los espías que vieron gigantes y no vieron que era la temporada de la conquista.

***Cuando tenemos entendimiento del tiempo, vamos a poder estar apercebidos de las cosas que el Señor quiere mostrarnos.***

Durante la operación de este trono espiritual, debemos de permanecer firmes en lo que Dios nos ha dicho, siguiendo instrucciones al pie de la letra, para no desviarnos ni a izquierda ni derecha, ya que el propósito de la reina del cielo, que opera en Cáncer, es sacarnos de la conquista, de la promesa y de la fe. Debemos clamar al Señor para cubrir nuestra visión espiritual en el tiempo de este gobierno astral.

La influencia de este trono es semanal a través del día lunes y en el firmamento con el satélite de la tierra o sea la luna, la cual es el astro mas cercano a nuestro planeta.